



Le Luxembourgeois est directeur de la Chambre de commerce.

Carlo Thelen est directeur

LUXEMBOURG - Carlo Thelen a été désigné à l'unanimité, vendredi, en assemblée plénière, directeur général de la Chambre de commerce. Il succédera, après validation du gouvernement, à Pierre Gramagna, devenu ministre des Finances. Carlo Thelen, 42 ans, est membre du comité de direction depuis 2003 et a été précédemment directeur des affaires économiques, directeur des affaires internationales et chef économiste.